



Pièces	8 Pièces
Superficie	333 m²
Référence	1263
Prix	2 495 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

Située dans le charmant village de Tourrettes sur Loup, à proximité direct de Vence, cette villa contemporaine incarne le luxe et le raffinement de la Côte d'Azur ! Bénéficiant d'une exposition sud et d'une vue imprenable sur la mer, cette propriété offre un cadre de vie privilégié, où chaque détail a été pensé. Caractéristiques principales : · Surface : 334 m2 de surface habitable, répartis sur un terrain de 6475 m2 · Chambres : 4 chambres dans la résidence principale, dont 3 en suite, offrant un espace privé à chaque occupant. De plus, un appartement 3 pièces de 50 m2 indépendant permet ...

Located in the charming village of Tourrettes sur Loup, just a short drive from Vence, this contemporary villa embodies the luxury and refinement of the Côte d'Azur ! With its south-facing position and uninterrupted sea views, this property offers a privileged living environment where every detail has been thought of. Main features: - Surface area : 334 m2 of living space, set in 6475 m2 of land- Bedrooms : 4 bedrooms in the main residence, 3 of which are en suite, offering each occupant their own private space. In addition, a separate 50 m2 3-room flat can be used to accommodate guests or ...

TOURRETTES SUR LOUP IMMOBILIER

12, route de Vence - 06140 TOURRETTES-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

